

学校の6年生が社会科見学で議会の見学に訪れました。

見学の後に感想を書いていただきましたので紹介します。

大山町でもこんなにたくさんの課題があるんだなと思いました

大山西小6年生 社会科見学で議会に

【前田智紀さん】

初めて議場に入りました。議場はけっこ広かったです。議長の所にすわったり、町長のいすにすわったり、最初で最後のことをしていました。

【中村理子さん】

初めて大山町議会の中継を見ました。大山町の教育の問題や除雪の問題、スポーツの問題などをたくさん議員さんたちが話し合っておられました。

【坂本歩夢さん】

自分の意見をしっかり言って話し合いがどんどん進んでいたのですごかったです。難しい言葉があって理解できない時もあったけど議会に参加している方達はすごく理解して質問したりした議会を進めていたのですごいなと思いました。

【中西 誠さん】

議会のテレビ中継でありましたけど、中学校の部活が少なくなっていると聞きました。前にバドミントンがないと聞いたので作ってほしいと思いました。ぼくは今バドミントンをしていて全国大会に出ました。6年間やっていて楽しかったから、中学もやりたいと思いました。なので、中学の部活を増やしてほしいです。

【藤田千穂さん】

初めて議会中継や議場を見学しました。議会中継を見て議員の質問に、正確に答えていてすごいなと思いました。それに議会に時間があったことを初めて知りました。私たちはモニターで議会を見ていたけれど、生で見たいなと思いました。

【飯田菜生さん】

テレビ中継で見たとき、最初は話すことがあるかなと思いました。けど、見ている間に除雪の事や、防犯の事など色々な課題がでてきて大山町でもこんなにたくさんの課題があるんだなと思いました。それにたくさんの課題を解決するというところがすごいなと思いました。

【本田 涼さん】

編集室では、私がいつも見ている番組があって、初めてここで編集されているんだと知りました。たくさんの機械があってすごかったです。移動している途中、議会をしている人とすれちがって、笑顔で「ここにちは」とあいさつして下さってうれしかったです。

【坂田光希さん】

議長はやっぱりいいんだなと思いました。議場はきれいだし、いすもすごかったです。ぼくは議員のいすに座ったら議員らしくなってきたのでうれしかったです。